

LOCAL | Festeios

Presentado el cartel anunciador y la programación de la Feria Real 2025 que adelanta al día 29 de agosto su inauguración

El grueso de las actuaciones previstas se desarrollará en la Caseta Municipal.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 25 de julio de 2025 - 13:09



Con varias novedades destacadas, entre ellas el adelanto de fechas, y una programación centrada en la Caseta Municipal, ayer era presentada la edición de 2025 de la Feria Real de Priego, que este año se celebrará del viernes 29 de agosto al miércoles 3 de septiembre.

El alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, y el concejal de Festejos, han sido los encargados de desgranar el contenido de la programación y de presentar el cartel anunciador de este año, obra de la autora sevillana Inmaculada Montaño, ganadora del

concurso al que se presentaron 17 propuestas, como así indicaba Valdivia, que destacó el protagonismo que en el mismo tiene el traje de gitana y algunos monumentos emblemáticos de Priego.

Una de las principales novedades de este año, como así adelantaba Navas, será el cambio del horario en la inauguración, ya que el encendido del alumbrado a las 22:00 horas el día 29 de agosto, "una buena opción tanto para los caseteros como para los más pequeños", como así afirmaba el edil.

Para esta primera noche, Navas hacía alusión a la actuación en la caseta municipal del grupo *Tennessee*, en el que el edil destacaba la participación del prieguense Isidro Ruiz, mientras que en la caseta La Alegría, que volverá a ocupar la zona de lo que antaño era la Caseta de la Juventud, este año se contará con actuaciones de baile todas las noches.

Continuando con la programación, el responsable de festejos señalaba que junto a la celebración de tradicional feria de ganado en la parcela de Los Almendros, el sábado 30 será otra de las jornadas destacadas de esta edición con el denominado Día del Traje de Flamenca-o, en el que hay previstos concursos de sevillanas, de mejores y más originales trajes, de fotografía y la actuación especial de *Cantores de Híspalis*, completándose la programación de esta primera jornada con las actuaciones de la *Orquesta Gramola* en la caseta La Alegría, y de la artista sevillana *La Gore* en la caseta municipal.

El día 31, junto al festejo taurino, la caseta municipal acogerá las actuaciones de *Tributo a Siempre Así* y *La Húngara*

, celebrándose el lunes 1 de septiembre el Día del Niño y los conciertos de *Kldelaisa y Jose Bermu* y *Los Asere* en la caseta municipal.

Para el día 2, la caseta municipal albergará el concierto de *Los Selfies* y *Moncho Chavea*, mientras que el miércoles 3, último día de feria, la caseta La Alegría acogerá el concurso de trovos, mientras que en la caseta municipal actuará *Planeta 80*, todo en clásico en el cierre de la feria prieguense.

Reseñar por último que se volverá a contar con un servicio de ludoteca municipal en el pabellón de las artes y que en la calle del infierno se unificará la música de las atracciones, teniendo en cuenta a las personas que puedan tener alguna afección dentro del espectro del autismo.